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Protkoll zur 4. Sitzung
der Schüler*innenvertretungen

20. Juni.2022, Stadtbücherei Trier

4. Sitzung im Schuljahr 2021/22 der
Stadtschüler*innenvertretung Trier und der
Kreisschüler*innenvertretung Trier-Saarburg

Sitzungsleitung Nils Thiel
Protokoll Sarah Jaeger

Anwesende Delegierte:
aus der Stadt Trier: 9 (beschlussfähig: NEIN)
aus dem Kreis Trier-Saarburg: 4 (beschlussfähig: NEIN)

Anwesende Gäste:
Sven Teuber, MdL
Andrea May, Leiterin Stadtbücherei Trier

Tagesordnung:

01. Begrüßung
02. Einführung für Neue
03. Kommunikation in der KrSV/SSV
04. Bericht 78. LSK
05. Aussprache über Probleme an den Schulen
06. Fragerunde mit Sven Teuber, MdL
07. Entlastung des Vorstandes
08. Bericht über die Stadtbücherei von Frau May
09. Projekte und Vorschläge
10. Sonstiges, Verabschiedungen
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TOP 1 Begrüßung
Nils Thiel eröffnet die Sitzung um 09:35. Er begrüßt alle anwesenden Delegierte und
Gäste.
Tagesordnung mit MaS beschlossen.
Nicht beschlussfähigkeit festgestellt.

TOP 2 Einführung für Neue
Nils Thiel stellt die LSV in einer kompakten Präsentation vor.

TOP 3 Kommunikation in der KrSV/SSV
Es wird erfragt, wer noch nicht in der Whattsapp Gruppe ist.
Fehlende Delegierte werden nachgetragen.

TOP 4 Bericht 78. LSK
Sarah Jaeger berichtet über die 78. LSK in Trier.
Es werden Nachfragen über Tim Simoneit gestellt, die Sarah Jaeger beantwortet.

TOP 5 Aussprache über Probleme an den Schulen
Das Plenum diskutiert und berichtet mit Sven Teuber, MdL über Probleme an den
Schulen.

Sanierung Gebäude IGS?
- Weg über den Schülerträgerausschuss

WLAN an Schulen ?
- IT- Manager an Schulen
- Ist die Stadt das Problem?
- Handyordnung an Schulen?
- Einheitliche Ordnung/ Standards für alle
- Ende des Jahres WLAN an allen Schulen

Handyordnung
- geregelt durch Hausordnung ?
- Eigene Handyordnung
- Konsequenzen > Strichlisten, Abnahme
- Schülervertretung kann zusammen Vorschlags Standart erarbeiten in kleinem

AK

Tablets im Unterricht
- unfairer Vorteil?
- Einheitlich Tablets sinnvoll?
- Heranführung an die Schüler & Lehrer



Stadt SV Trier | Kreis SV Trier-Saarburg
Protokoll 4. Sitzung

- Einheitliches System ?

Barrierefreiheit
- system entweder nicht durchdacht oder garnicht vorhanden
- > wenige schulen komplett barrierefreie
- Nachfrage an S. Teuber

Moseltalreal
- Trotz Renovierungen schlechter Zustand
- Brandschutz ?
- Rattenproblem gelöst
- Auflösung des Schulgartens
- Keine Decken mehr
- Löcher in Wänden auch Gymnasium
- Verstoß gegen Schutzbefohlenen

TOP 6 Fragerunde mit Sven Teuber, MdL
Sven Teuber verlässt die Sitzung und TOP 6 wird vertagt.

TOP 7 Entlastung des Vorstandes
Nils Thiel erläutert die Entlastung des alten Vorstandes und stellt sicher, dass alle
Fragen geklärt sind.
Nils Thiel verliest einen Rechenschaftsbericht über die Arbeit des Vorstandes aus
der Stadt- und Kreisschüler*innenvertretung Trier- und Trier Saarburg.

Das Plenum stimmt über die Entlastung des Vorstandes getrennt in Stadt- und
Kreisschüler*innenvertretung ab.

(Block) Meinungsbild:

Kreisschüler*innenvertretung Trier-Saarburg
Ja: 4
Nein: 0
Enthaltung: 0

Der Vorstand der Kreisschüler*innenvertretung Trier-Saarburg ist damit
kommissarisch entlastet.
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Stadtschüler*innenvertretung Trier
Ja: 9
Nein: 0
Enthaltung: 0

Der Vorstand der Stadtschüler*innenvertretung Trier ist damit kommissarisch
entlastet.

Vertagung der Entlastungswahl.

TOP 8 Bericht über die Stadtbücherei von Frau May
Andrea May, Leiterin der Stadtbücherei Trier, berichtet mithilfe der Website über die
Stadtbücherei und klärt das Plenum über verfügbare Angebote auf.

TOP 9 Projekte und Vorschläge
Lars Schmidt wird mit der Aufgabe betraut, eine PDF Liste mit Kontakten aller
Schulen und Schul-Sven im Kreis Trier-Saarburg zu erstellen.
Lars Schmidt übernimmt die Organisation beim Vorgehen rund um die
Moseltalrealschule.

TOP 10 Sonstiges, Verabschiedungen
Es wird kein neuer Termin festgelegt, da keine weitere Sitzung im Schuljahr geplant
ist.
Sarah Jaeger verabschiedet sich.
Nils Thiel beendet die Sitzung gegen 13:15.


